

Liebe Wölfler und Eltern

In letzter Zeit ist bei uns in der Pfadi, wie auch sonst in wohl fast allen Vereinen nicht gerade viel los. Das Gute daran ist, wir Leitenden können uns mal auf liegengebliebene Arbeiten und die nächsten Anstehenden Lager konzentrieren.

Trotz dem eingeschränkten Pfadibetrieb durften wir uns an der regen Teilnahme Eurerseits am Wölfler-Herbstlager im Pfadiheim Rymenzburg erfreuen.

Fürs kommende Quartal im Frühjahr 2021 werden wir derzeit mal keine Wölfler-Aktivitäten ankünden. Sollten trotzdem auf einmal wieder Aktivitäten möglich sein, werden wir uns bei Euch melden.

Wir wünschen Euch trotz allem schon jetzt wunderschöne Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Mit den allerbesten Grüßen
Chipa und Chümi

